



La mejora de la calidad de vida de nuestra sociedad y el aumento de la esperanza de vida, está propiciando la aparición de un nuevo modelo de organización habitacional para personas mayores de 55 años; lo que internacionalmente se conoce como **senior cohousing**.

La cooperativa es una forma de acceso a la vivienda de sobra conocida, pero la vivienda colaborativa en cesión de uso para adultos mayores es una especialidad, que como tipología arquitectónica, merece ser desarrollada con la **inteligencia colectiva de la profesión**.

Orientar este tipo de proyectos hacia la geografía de la **"España que se vacía"** podría ser clave para el desafío de conseguir los recursos para satisfacer ese anhelo de un espacio accesible y seguro, en el que poder envejecer compartiendo amistad e intereses, en un tramo de la vida que cada día es más rico y productivo.

Desde **RESET**, queremos proponer la formación de un **Grupo de Trabajo** que investigue este tipo de vivienda y su posible implantación en la Comunidad de Madrid.

Seguimos apoyando a la Junta de Gobierno, con propuestas concretas para el COAM, de manera constructiva y responsable.